
今
ま
で
も
、
そ
し
て
こ
れ
か

ら
も
十
年
間
で

59
兆
円
も
道
路

に
だ
け
使
う
「
道
路
特
定
財
源
」

及
び
ガ
ソ
リ
ン
の
暫
定
税
率
が

三
月
末
で
期
限
切
れ
。
十
分
な

検
討
な
し
に
無
駄
な
不
要
不
急

の
道
路
が
造
り
続
け
ら
れ
る

「
自
動
装
置
」
と
な
っ
て
き
ま

し
た
。
一
方
で
構
造
改
革
政
治

の
も
と
、
社
会
保
障
費
は
自
然

増
分
の
毎
年
２
２
０
０
億
円
を

抑
制
さ
れ
、
年
金
・
医
療
・
介

護
な
ど
福
祉
施
策
は
後
退
さ
せ

ら
れ
て
き
ま
し
た
。
３
月
４
日

付
「
朝
日
」
の
世
論
調
査
で
も

「
一
般
財
源
に
」
と
の
回
答
は

59
％
で
反
対
の

30
％
を
大
き
く

上
回
っ
て
い
ま
す
。
「
道
路
建

設
で
な
く
暮
ら
し
を
支
え
て
ほ

し
い
」
が
区
民
の
願
い
で
す
。

区
議
会
の
代
表
質
問
で
は
自

民
・
公
明
が
そ
ろ
っ
て
道
路
特

定
財
源
の
廃
止
で
来
年
度
予
算

に
ど
ん
な
影
響
が
出
る
の
か
と

質
問
し
、
区
か

ら
「

19

億
円
の

減
収
が
見
込
ま

れ
、
日
常
生
活

に
影
響
が
及
ぶ
」

な
ど
の
答
弁
。

再
質
問
は
せ
ず
、

「
維
持
は
必
要
」
と
い
う
絵
を

描
く
こ
と
に
腐
心
し
ま
し
た
。

私
は
予
算
委
員
会
で
道
路
特

定
財
源
つ
い
て
質
問
。
区
長
が

区
長
会
で
特
定
財
源
維
持
の
要

請
行
動
に
加
わ
っ
て
い
る
こ
と
、

ガ
ソ
リ
ン
高
騰
の
影
響
で
月
額

十
万
も
負
担
増
と
な
っ
た
中
小

運
送
業
者
の
実
態
も
紹
介
。
区

の
立
場
を
質
し
ま
し
た
。
区
は

「
品
川
区
に
お
い
て
特
定
財
源

が
投
入
さ
れ
て
い
る
も
の
で
不

必
要
な
事
業
は
一
つ
も
な
い
」

「
道
路
も
福
祉
も
大
切
」
な
ど

と
答
弁
。
区
民
の
願
い
に
逆
行

す
る
考
え
を
示
し
ま
し
た
。

「
ガ
ソ
リ
ン
国
会
」
と
ぶ
ち

あ
げ
て
い
た
民
主
党
の
態
度
も

不
可
解
で
す
。
代
表
質
問
で
は

維
持
に
反
対
の
論
陣
を
は
っ
た

と
思
い
き
や
最
後
に
「
個
人
的

意
見
。
答
弁
は
い
り
ま
せ
ん
」

と
一
言
。
予
算
委
員
会
で
も
こ

の
問
題
を
質
す
質
問
は
一
つ
も

あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
。
税
金
の

使
い
方
を
根
本
か
ら
変
え
る
気

が
本
当
に
あ
る
の
か
、
疑
問
を

か
ん
じ
ざ
る
を
え
ま
せ
ん
。
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オール与党もこぞって本会議・予算委員会で
特定財源維持を後押し・容認する質問

安藤たい作ニュース は、「品川区議会における政務調査費の交付に関する規定」で定める使途基準「広報・活動費」に基づき、政務調査費によって発行されています。ご意見・ご感想をお寄せください。

予算委員会もいよいよ総括質問→各

会派意見表明を残すのみ。なかなか

うまくはできませんが、「論戦する」

事の意味は、理解できてきました

区政報告

暮
ら
し
を
支
え
る
政
治
や
社
会
保
障
が
ど
ん
ど
ん
貧
弱
に
な
り
、
貧
困
と
格
差

に
拍
車
を
か
け
て
い
ま
す
。
そ
ん
な
中
「
十
年
間
で
５
９
兆
円
も
道
路
に
つ
ぎ

込
む
」
道
路
特
定
財
源
の
存
続
の
是
非
が
国
会
で
の
争
点
に
。
区
議
会
で
は
―

'74年宮城県仙台市生まれ。国立宮城教育大卒。'98年漫画家を志し上京。'02年青年誌奨励賞受賞。'06年の区議補選で初当選。安藤たい作プロフィール

漫画：安藤たい作

道路特定財源・これでいいのか区の立場

自
民
・
公
明
は
暫
定
税

率
維
持
求
め
る
質
問

共
産
党
ー
区
民
の
立
場
で

区
の
姿
勢
に
釘
を
刺
す

「
ガ
ソ
リ
ン
国
会
」
・
民

主
党
の
態
度
も
不
可
解



お知らせ

日本共産党区議会議員
JapaneseCommunistParty

安藤たい作
ニュース 裏面

無料なんでも法律相談

３月１８日（火）
夜７時～９時

安藤たい作北品川事務所

(品川区北品川5－6－1

TEL：03-5420-4605）

五反田保育園近隣・旧沢田事務所

①弁護士さんと一緒に相談会を行います。

生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください。

②事前に電話を入れた上、ご参加いただけると確実です。

（事前予約：区議控室 ５７４２－６８１８）

（当日：安藤たい作事務所 ５４２０－４６０５）

予算特別委員会の日程は全８日間。民生費や土木費など、

款別で審査が行われ、最終日に総括質疑、各会派の意見表明

が行われます。今回共産党からは、私（安藤たい作）と鈴木ひ

ろ子区議で前半後半に分けて総括質問に立ちます。

予算委員会の公開についてですが、今のところ、当日の傍

聴は別室で音声のみ可。ケーブルテレビ品川での放送は録画

で総括質問のみの放映です。「同じ部屋で傍聴したい」「款別

や意見表明の模様もテレビで観たい」などの要望がありました

ら、まずは議会事務局や議長に要望をあげてみてはいかがで

しょうか。

総括質疑：ケーブルテレビ品川・放映日時

3/21（金）14:00～22:00
【放送順】品川自民党区議団→品川区議会公明党→日本共
産党品川区議団→民主品川→品川区議会無所属クラブ→
品川区議会無所属の会→品川・生活者ネットワーク

再放映日時

3/23（日）14:00～22:00
【放送順】品川区議会無所属クラブ→品川区議会無所属の会

→品川・生活者ネットワーク→品川自民党区議団→品川区議

会公明党→日本共産党品川区議団→民主品川

安藤たい作・鈴木ひろ子区議

（日本共産党）の予算委員会の

総括質問がテレビ放映されます

３月の


